

Tagesordnung II Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 08. Mai 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-33-0019

**Radikale Salafisten auf Wiesbadener Schulhöfen
-Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 25.01.2014-**

Die Gefahr durch radikale Salafisten rückt verstärkt in den Fokus der Öffentlichkeit. Nach behördlichen Erkenntnissen sind bis Oktober 2013 (vgl. Ergebnisse polizeilicher Aktenauswertung des Hessischen Informations- und Kompetenzzentrums gegen Extremismus [HKE]) auch Schüler nach salafistischer Radikalisierung nach Syrien ausgewandert, um am dortigen Bürgerkrieg teilzunehmen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- mit dem zuständigen staatlichen Schulamt in Kontakt zu treten, um in Erfahrung zu bringen, ob analog der Veranstaltung in anderen Schulamtsbezirken im Bereich Wiesbaden/Rheingau-Taunus eine ähnliche Informationsveranstaltung zu den ‚Gefahren des Salafismus‘ durchgeführt werden soll.
- sofern dies für den Bereich Wiesbaden/Rheingau-Taunus noch nicht geplant ist, anzuregen, dass hier ebenfalls eine entsprechende Veranstaltung zur Sensibilisierung durchgeführt wird.

Beschluss Nr. 0033

Der Bericht des Magistrats (Dezernat V) vom 01.04.2014 wird zur Kenntnis genommen.
Frau Stadträtin Scholz sagt zu, dass auch die Berufsschulen einbezogen werden.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2014

Schickel
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2014

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister